

Quand ?

Pendant les vacances, les mercredis éducatifs, en période scolaire.

Accessible à qui ?

Toutes les personnes curieuses et motivées pour suivre une formation d'animateur (2 jours + 1 jour d'analyse de pratique ou une formation en action, directement avec les enfants).

Où ?

Dans chaque structure qui accueille des enfants et/ou adolescents, en Meurthe et Moselle et Moselle

de Meurthe-et-Moselle

les francas

L'éducation en mouvement !

**Agir pour rendre
concrète la Convention
Internationale des
Droits de l'Enfant en
particulier, le droit à
l'expression**

Contact

Mélanie BAROTTIN
06.82.90.59.43
m.barottin@francas54.org

Siège Francas 54
03.83.29.37.23



**Tu souhaites t'engager auprès
des enfants ?**

DEVIENS ANIMATEUR GRAINES DE PHILO



Graines de philo, c'est quoi ?

Graines de philo c'est un projet visant à développer la pratique des discussions à visée démocratique et philosophique, pour et avec les enfants et les jeunes. L'objectif est de leur donner les outils pour consolider leurs capacités à penser par eux même.

Chaque année, un temps fort est organisé pour mettre en lumière les expressions des enfants.



“J'aime bien les ateliers philo parce que pour une fois, on peut parler et on nous écoute. C'est bien de se poser des questions aussi.”

Noémie, 8 ans

Concrètement, comment ça se passe ?

A partir d'un support (histoire, jeu, mot, objet, film, etc) les participants sont invités à s'interroger, argumenter ou définir une notion, une idée, un concept.

Le cadre de l'échange, sécurisé et sécurisant, doit permettre une libre circulation de la parole.

Après avoir échangé de manière collective, on laisse les participants produire une “trace” de leurs réflexions. Ca peut être une phrase dans un cahier philo, un dessin, une sculpture par exemple.



ANIMATEUR GRAINES DE PHILO, C'EST QUOI ?

C'est bien connu, les enfants posent toujours des questions. Souvent, ce sont celles que l'Humanité se pose depuis des siècles. Qu'est-ce que l'amour ? et l'amitié ? La nature c'est quoi ?

Devenir animateur Graines de Philo c'est accompagner les enfants et les adolescents dans leurs réflexions sur le monde, pour qu'ils se l'approprient et en deviennent les acteurs principaux.

